

## **Trágica pérdida en el Cuerpo de Bomberos de Sopó: Fallece el cabo Jhon Díaz en cumplimiento de su labor contra los incendios forestales.**

**Bogotá D.C., 17 de enero de 2024 (@UNGRD).** La Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres expresa su pesar por la pérdida del bombero Jhon Díaz, miembro del cuerpo de Bomberos de Sopó, Cundinamarca, quien falleció este miércoles.

El cabo Díaz perdió la vida en cumplimiento de sus deberes, víctima de una descarga eléctrica mientras respondía a una emergencia generada por los incendios forestales en la zona.

Con más de dos décadas de servicio en la institución, se desempeñaba como inspector de seguridad y especialista en línea de fuego, rescate en alturas y espacios confinados.

La UNGRD rinde homenaje al incansable trabajo del Cuerpo de Bomberos a nivel nacional y envía un sentido saludo de solidaridad a los familiares y amigos del Cabo Jhon Díaz.